

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**



NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



«¡Ricky, renuncia!»

¿Por qué estalló Puerto Rico y qué escenarios se abren?

La isla caribeña vive una de las más grandes olas de protesta, organizadas con apoyo de figuras como Bad Bunny y Ricky Martin. A las masivas filtraciones de mensajes entre el gobernador Ricardo «Ricky» Roselló y funcionarios de su entorno, plagados de discursos homófobos y misóginos, se suman los efectos de la bancarrota financiera, la corrupción y los efectos devastadores del huracán María hace dos años. Los neonacionalistas y los trumpistas buscan sacar ventajas, aunque estos últimos parecen más beneficiados. Por **Juan Duchesne-Winter**



Palestina y la paz económica

Para los palestinos, aceptar un acuerdo económico que no sea un anexo a una solución política convincente equivaldría a traicionar a los refugiados y al sueño del Estado propio por un puñado de dólares. ¿Tiene futuro, entonces, el plan «Paz para la Prosperidad» que propone el gobierno de Trump para Palestina? Por **Shlomo Ben-Ami**



Argentina: polarización y «extremo centro»

La posición frente a la deuda, la necesidad de un ajuste negociado y la reconciliación con los poderes fácticos configuran un consenso de «extremo centro» que es el piso en el que se apoya el macrismo para desplazar el debate más a la derecha. Si bien se mantiene la polarización, el giro centrista del kirchnerismo es evidente.

Por **Fernando Rosso**



Es tiempo para el poscapitalismo

La medida del avance del poscapitalismo es la caída en el número de horas trabajadas en el sistema salarial, el aumento en la cantidad de tiempo dedicado al ocio sin valorización del capital a través de la extracción de datos y el incremento de

la actividad realizada en el marco de instituciones no mercantiles. Ni la disminución de la pobreza ni el aumento del bienestar: el tiempo será la medida final de la transición poscapitalista. Por **Paul Mason**



América Latina frente a la nueva bipolaridad

América Latina pierde gravitación a nivel mundial. La carencia de una visión estratégica regional para lidiar con el desafío de una «doble dependencia externa» impuesta por la nueva bipolaridad entre Estados Unidos y China, puede dañar a la región. Por **Tomás Bontempo**

NUEVA SOCIEDAD | 281



Izquierdas: crisis y renovación

Existen experiencias y debates que permiten volver a pensar la izquierda, sus crisis, sus posibilidades de renovación y sus «energías dormidas». ¿Es posible aún aspirar a cambiar el *statu quo* e imaginar mundos diferentes?

Escriben: José Natanson, Thomas Brisson/ Selim Nadi, Richard Seymour, Renato Miquel do Carmo / André Barata, Patrick Iber, Bhaskar Sunkara / Nicolas Allen, Göran Therborn, Gerardo Caetano, Noam Titelman, Chantal Mouffe / Samuele Mazzolini, Ivan du Roy, Gilles Bataillon

Los más leídos



[«Mindfulness»: la nueva espiritualidad capitalista](#)

[¿Por qué Argentina está, otra vez, en crisis?](#)

[La apuesta por un populismo de izquierda](#)
[Entrevista a Chantal Mouffe](#)

www.nuso.org

f t i

[CONSEGUIR LA REVISTA IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina